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С 
11 октября жители ЮВАО 
могут пользоваться все-
ми станциями Москов-
ского цент ра льного 
кольца, расположенны-

ми на территории округа. В этот 
день для пассажиров открылась 
станция «Дубровка». Она располо-
жена неподалёку от одноимённой 

станции Люблинско-Дмитровской 
линии Московского метрополите-
на в районе Южнопортовый. Там же 
можно сделать пересадку на назем-
ный городской транспорт (автобусы 
№9, 99, 161, 186, 933, 670, троллейбус 
№26, трамваи №12, 20, 40, 43).

Также с 11 октября проезд по МЦК 
стал платным, однако это не сказа-

лось на пассажиропотоке. Ежеднев-
но услугами МЦК пользуются бо-
лее 200 тысяч пассажиров, а за ме-
сяц «Ласточки» перевезли 6 милли-
онов человек. На кольце действуют 
общие с Московским метрополите-
ном тарифы на проезд и сохранены 
все льготы по социальным картам.

Наталья ГОНЧАРОВА
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С
е р е б р я н ы -
ми призё-
рами одно-
го из пре-
стижнейших 

международных тур-
ниров по спортивным 
танцам «Кубок Олим-
па» стала супружеская 
пара из Текстильщиков 

(клуб «Алеко») Оль-
га Хвесько и Мак-

симилиан По-
лосатов. Они 

танцуют вме-
сте уже пять 
лет.

— Нас 
мамы в тан-

цы привели 
ещё дошколь-

никами, — расска-
зывает Ольга. — Нам 

понравилось. Максими-
лиан, правда, и едино-
борствами занимался, и 
музыкой, но всё-таки на 
танцах остановился.

— Познакомились и 
подружились мы ещё в 
институте, оба в  РГУФКе 
учились, на отделении 
танцевального спорта, 
— говорит Максими-
лиан, — но танцевали в 
разных парах. Где-то по-
беждали, но особых успе-
хов не было. Когда стали 
вместе выступать, вот тут 
и пошло. А через пару лет 
и поженились.

Сегодня Максимили-
ан и Ольга работают тре-
нерами, планируют вы-
ступать и дальше. В сво-
бодное время, которого, 
правда, категорически 
не хватает, Максими-
лиан увлекается судомо-
делизмом, а Ольга фото-
графирует и занимается 
дизайн-маникюром.

Алексей ТУМАНОВ

Окружные новости

Коротко

Мэр Аланьи посетил 
«Кузьминки-
Люблино»

Природную территорию 
«Кузьминки-Люблино» с 
частным дружеским визи-
том посетил в составе ту-
рецкой делегации мэр ку-
рортного города Аланья 
Адем Мурат Юджель. Он 
ознакомился с достопри-
мечательностями и инфра-
структурой парка: осмотрел 
каскад Кузьминских прудов, 
новую зону отдыха, истори-
ческие здания возле плоти-
ны, посетил дендросад и во-
льерный комплекс.

Автобусу №633 
добавили остановку

Автобус №633 теперь де-
лает дополнительную оста-
новку. Она называется 
«Станция «Угрешская» и 
находится на 2-й улице Ма-
шиностроения. Там же оста-
навливаются автобус №61 и 
троллейбус №38.

Стали выступать 
в паре, а потом 
поженились

Танцоры из Текстильщиков 
взяли серебро
на Кубке Олимпа

За неделю в округе прои-
зошло 7 пожаров и 7 возго-
раний

В Лефортове 
пострадала кухня

В 2 часа ночи 6 октября на 
кухне одной из квартир дома 
49/1 на Авиамоторной улице 
начался пожар: загорелись 
личные вещи. Возможно, 
причиной возгорания стало 
неосторожное обращение с 
огнём хозяина квартиры, ре-
шившего покурить. Погибших 
и пострадавших нет.

В Текстильщиках 
загорелся 
книжный магазин

12 октября случился по-
жар в магазине «Книги», рас-
положенном в доме 12, корп. 
1, на Грайвороновской ули-
це. Огонь охватил площадь 
10 кв. метров. Предположи-
тельно причина пожара — 
поджог. Никто не пострадал.

В Рязанском 
вспыхнула бытовка

Днём 7 октября загоре-
лась бытовка около дома 7, 
корп. 1, на 4-й Новокузьмин-
ской улице. Предположитель-
но причиной инцидента стал 
поджог. Площадь пожара — 
8 кв. метров. Люди не постра-
дали.

В Выхине-Жулебине — 
происшествие 
на лестничной клетке

8 октября на лестничной 
клетке дома 4, корп. 1, на 
Тарханской улице начался по-
жар: загорелся мусор. Пред-
положительно причина инци-
дента — неосторожное обра-
щение с огнём. Площадь по-
жара — 0,5 кв. метра. 

На Привольной 
подожгли машины

9 октября загорелся ав-
томобиль «Тойота», припар-
кованный рядом с домом 65, 
корп. 2, на Привольной ули-
це. С «Тойоты» пламя пере-
кинулось на стоящий рядом 
«Шевроле Авео». Предполо-
жительно причина возгора-
ния — поджог.

В Рязанском сгорело 
офисное здание

11 октября загорелось 
двухэтажное офисное зда-
ние, находящееся по адресу: 
Окская ул., 3, стр. 27. Стро-
ение сгорело почти полно-
стью, площадь пожара — 200 
кв. метров. По предваритель-
ной версии, причиной проис-
шествия стало короткое за-
мыкание в электрощитке. По-
гибших и пострадавших нет.

Алёна КАЛАБУХОВА

Пожары

Телефон вызова пожарной 
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных 
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222

Новая площадка по-
явилась около дома 20 в 
5-м квартале Капотни. 
Её площадь — 600 кв. ме-
тров. 

— Здесь установлены 
различные снаряды для 
тренировки собак. При-
чём хозяева попросили, 

чтобы снаряды выдержи-
вали вес до 100 килограм-
мов, так как крупных со-
бак у местных жителей 
много, — сообщил пер-
вый заместитель главы 
управы района Капотня 
Олег Матвеев.

Маргарита ШВЕЦОВА

В Капотне открылась 
площадка 
для выгула собак

Система маршрутов на-
земного общественного 
транспорта в центре Мо-
сквы в октябре претерпе-
ла существенные измене-
ния. Новая транспортная 
сеть получила название 
«Магистраль».

Все маршруты сети по-
делены на три типа: маги-
стральные, районные и со-
циальные. Магистральные 
маршруты — основные и 
самые длинные, а интер-
валы на них самые корот-
кие (5-10 мин.). Они соеди-
няют большое количество 
районов города с центром 
и между собой. Все маги-
стральные маршруты сети 
пересекаются в едином 
узле — у метро «Лубянка».

Районные маршруты 

(интервалы 10-15 мин.) 
короче. Их предназначе-
ние — соединить отдель-
ные районы с центром и 
предоставить пассажиру 
возможность пересадки 
на магистральный марш-
рут. Социальные маршру-
ты помогают жителям до-
ехать до ближайших цен-
тров «Мои документы», 
поликлиник, паспортных 
столов и других социаль-
но значимых мест. Интер-
валы на них составляют до 
30 мин.

Все маршруты сети 
«Магистраль» содер-
жат букву «М» перед но-
мером. Пока на маши-
нах указывают и новые, и 
старые номера. Маршрут 
М8, частично проходя-

щий по ЮВАО, — марш-
рут троллейбусный, быв-
ший 45-й (Лубянская пл. 
— м. «Китай-город» — ул. 
Солянка — Николоям-
ская ул. — ш. Энтузиастов 
— Авиамоторная ул. — 4-я 
Кабельная). На нём изме-
нили номер и сократили 
интервалы, а сама трас-
са осталась без измене-
ний. Также по ЮВАО идёт 
троллейбус М7, его марш-
рут: 138-й квартал Выхи-
на — Лубянская площадь.

Со схемой сети «Ма-
гистраль» можно озна-
комиться на остановках 
в центре города, а также 
на портале Департамента 
транспорта «Московский 
транспорт» transport.mos.ru.

Василий ИВАНОВ

В центре города заработала 
сеть «Магистраль»

Новая площадка 
для собак в Капотне

Маршрут М8 — 
бывший 45-й 
троллейбус

Ольга и Максимилиан
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На сайтах районных газет

 gazeta-kuzminki.ru

В Кузьминском лесу появился 
новый детский городок 

В Московской усадьбе Деда Мороза в Кузьминском лесу 
установили детский деревянный игровой комплекс. Его раз-
местили рядом со старой детской площадкой.

— Старая площадка рассчитана на малышей, в то вре-
мя как новый комплекс со множеством элементов подхо-
дит для детей школьного возраста. Даже родители кача-
ются на качелях, — сказала начальник сектора по связям 
с общественностью усадьбы Юлия Чурсина. 

 tekgazeta.ru

Жители Текстильщиков займутся 
буккроссингом 

Администрация Дворца творчества им. Гайдара пред-
ложила жителям Текстильщиков обменяться книгами. На 
1-м этаже центрального корпуса учреждения установлен 
стеллаж с книгами для буккроссинга. Сюда можно прине-
сти прочитанную книгу, а взамен взять другую. Лучше все-
го приносить книги для семейного чтения и детские сказки. 

Адрес: ул. Шкулёва, 2, корп. 1 

 golos-nekrasovki.ru

В Некрасовке построят 
необычную школу 

Необычная форма здания школы позволит в условиях 
плотной жилой застройки обеспечить нормативное осве-
щение учебных классов. Окна будут выходить на восток, 
юго-восток и юг.

В центре здания расположатся спортивный и актовый 
залы, столовая и библиотека, а в боковых крыльях — учеб-
ные классы и зоны отдыха. Школа вместит 1700 учени-
ков средней и старшей школы и 400 учеников начальных 
классов. 

П
ри ст рои-
тельстве ме-
тро «Ниже-
г о р о д с к а я 
улица» при-

менят технологию top-
down. Об этом сообщил 
официа льный порта л 
Стройкомплекса Москвы 
со ссылкой на заместителя 
мэра Москвы по вопросам 
градостроительной поли-
тики и строительства Ма-
рата Хуснуллина. 

Это означает, что под-
земные части станции бу-
дут последовательно стро-
ить сверху вниз. Вначале 
соорудят стены в грунте, 
затем над ними выпол-
нят бетонное перекры-
тие. Только после того, 
как бетон наберёт проч-

ность, из-под готового пе-
рекрытия извлекут грунт. 
По мере углубления кот-
лована продолжат стро-
ить стены и заливать оче-
редные перекрытия сле-
дующих уровней при до-
стижении необходимой 
глубины. Преимущество 
метода в том, что работы, 
продолжающиеся под зем-
лёй, не мешают никому на 
поверхности.

— Решение о примене-
нии технологии top-down 
было принято из-за того, 
что станция расположе-
на в условиях плотной за-
стройки. Нам необходимо 
максимально быстро про-
вести работы на поверхно-
сти, чтобы впоследствии 
запустить автомобильное 
движение на этом участке, 
— сказал Хуснуллин. 

Напомним: сама стан-
ция «Нижегородская ули-
ца» станет весьма необыч-
ной. В одном зале распо-
ложатся две платформы и 
четыре пути, так как здесь 
будут ходить поезда сразу 
двух линий метро: Кожу-
ховской и Третьего пере-
садочного контура (ТПК). 
Новая станция будет ча-
стью очень крупного пе-
ресадочного узла, где пе-
ресекутся обе новые коль-
цевые линии: уже действу-
ющее МЦК и строящийся 
ТПК. Построить станцию 
планируют к 2018 году.

Василий ИВАНОВ

Станцию метро «Нижегородская 
улица» будут строить сверху вниз

Наверху запустят автомобильное 
движение, а под землёй 
продолжат строительные работы

В школе «Азбука 
родительства» научат 
тому, как пройти че-
рез роды с минимумом 
стресса, как адекватно 
воспринимать измене-
ния в своём теле, как 
предотвратить после-
родовую депрессию.

— Наша задача — 
позаботиться о пси-
хоэмоциональном со-
стоянии будущей ма-
тери, — говорит пре-
натальный психолог 

Ирина Гердт. — Ведь 
настроение влияет на 
физическое здоровье 
как беременной, так 
и плода.

Например, женщин 
обучают расслабляю-
щим упражнениям, 
которые помогают 
стать хозяйкой свое-
го настроения. Здесь 
можно обсудить с пси-
хологом любую тему. 
Беременные женщи-
ны приходят сюда не 

одни, а с группой под-
держки: папами, ма-
мами, сёстрами, му-
жьями. 

Школа работает при 
центре социальной 
помощи семье и де-
тям «Истоки». Заня-
тия проходят два раза 
в неделю, бесплатно. 
Адрес: 2-й Южнопор-
товый пр., 19, корп. 1. 
Запись по тел. (495) 
958-8330.

Мария ГУСЕВА

В Южнопортовом открылась 
школа для будущих мам

Подведены итоги окруж-
ного этапа городского кон-
курса на звание лучшего 
сотрудника центров гос-
услуг «Мои документы». 
Победитель — сотрудник 
центра госуслуг района 
Люблино Михаил Люлин. 
Работает он здесь всего во-
семь месяцев, но юридиче-
ское образование помогло 
быстро освоить новую сфе-
ру деятельности. 

Михаилу 24 года, он ко-
ренной москвич, женат, 
есть ребёнок. На вопрос, 
чем ему нравится работа 
в центре госуслуг, Миха-
ил ответил:

— Возможностью реаль-
но помочь людям: прихо-
дит замученный человек 
со сложной, по его мне-
нию, проблемой, а ухо-
дит повеселевший.

Мария ГУСЕВА

Михаил Люлин стал лучшим сотрудником 
центров госуслуг ЮВАО

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3328, 
(495)681-3645

Женщин научат расслабляющим упражнениям

Михаилу нравится 
помогать людям

Строительство станции метро 
«Нижегородская улица»
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Северо-Западная 
свяжет четыре округа 

Вылетная магистраль 
от Мосфильмовской ули-
цы до МКАД появится в 
городе в следующем году. 
Об этом сообщил мэр Мо-
сквы во время  осмотра 
строительства южного 
участка Северо-Запад-
ной хорды (СЗХ).

— Первый участок — ре-
конструкция улицы Гене-
рала Дорохова — завер-
шён, остались два слож-
ных участка: от улицы 
Генерала Дорохова до 
Мосфильмовской из семи 
эстакад и реконструкция 
развязки на МКАД, — от-
метил Сергей Собянин.

В ходе реконструкции 
появятся боковой проезд 
вдоль Аминьевского шос-
се, новая остановка с за-
ездным карманом для об-
щественного транспорта 
и новый светофор.

Южный участок СЗХ, 
о т Мосфи л ьмовской 
улицы до улицы  Генера-
ла Дорохова, станет пол-
ноценным дублёром двух 
вылетных магистралей 
— Можайского шоссе и 
Мичуринского проспек-
та на участке от ТТК до 
МКАД, а также увели-
чит пропускную способ-
ность Аминьевского шос-
се в этом месте на 30%.

Северо-Западная хор-
да длиной 30 км пройдёт 
от Сколковского до Ярос-
лавского шоссе и свяжет 
четыре округа Москвы — 
ЗАО, СЗАО, САО и СВАО. 

Скоростная дорога со-

единит такие крупные 
трассы, как Мичурин-
ский проспект, Сколков-
ское, Можайское, Рублёв-
ское, Звенигородское, 
Волоколамское, Ленин-
градское и Дмитровское 
шоссе.

Выезд с Северо-Запад-
ной на Северо-Восточную 
хорду будет предусмотрен 
в районе Дмитровского 
шоссе.

Северо-Восточная: 
от М11 до Косинской 
эстакады 

Начато строительство 
одного из самых сложных 
участков Северо-Восточ-
ной хорды (СВХ) — отрез-
ка от Фестивальной улицы 
до Дмитровского шоссе. 
Участок длиной 5 км свя-
жет платную трассу М11 с 
Дмитровским шоссе. 

— Один участок, до ули-
цы Фестивальной, мы уже 
сделали, сейчас присту-
пили ко второму участ-
ку, который практически 
сплошь состоит 
из эстакад, пу-
тепроводов, тон-
нелей и моста. 
Надеемся, что в 
2018 году его за-
кончим, — ска-
зал мэр Москвы 
во время объезда.

Данный участок СВХ 
станет бессветофорной ма-
гистралью с тремя-четырь-
мя полосами движения в 
каждом направлении.

Сложность строитель-
ства заключается в том, 
что стройка проходит по 

коммунально-промыш-
ленной зоне вдоль желез-
нодорожных путей Ле-
нинградского направле-
ния.

Появление нового от-
резка СВХ сопряжено 
со строительством семи 

эстакад, желез-
нодорожного пу-
тепровода и мо-
ста через реку Ли-
хоборку с шестью 
полосами движе-
ния в одном и пя-
тью полосами в 
другом направле-

нии. Такая ширина нуж-
на, чтобы присоединить 
следующий участок СВХ 
— от Дмитровского до 
Ярославского  шоссе.

Новый участок суще-
ственно улучшит доступ-
ность Головинского, Ти-

мирязевского районов 
Москвы и Коптева.

В целом Северо-Вос-
точная хорда длиной 
35 км протянется от трас-
сы М11 Москва — Санкт-
Петербург до Косинской 
эстакады. Она по диаго-
нали соединит север, вос-
ток и юго-восток столицы, 
пройдя через МКАД, шос-
се Энтузиастов, Измай-
ловское, Щёлковское, От-
крытое, Ярославское, Ал-
туфьевское и Дмитровское 
шоссе.

Мария ГУСЕВА

Город

Электронные социальные 
сертификаты продолжат 
выдавать в 2017 году

В 2017 году Москва про-
должит выдавать электрон-
ные социальные сертифика-
ты нуждающимся. 

Мэр Москвы Сергей Собя-
нин отметил, что за три года 
действия экспериментально-
го порядка оказания адресной 
помощи отдельным катего-
риям горожан в Москве было 
оформлено свыше 22,2 тыся-
чи электронных социальных 
сертификатов. В 2017 году 
предполагается выдать 9620 
сертификатов на технические 
средства для реабилитации 
инвалидов на общую сумму 
50 млн рублей, 37 250 серти-
фикатов на детские товары на 
сумму 74,5 млн руб лей, а так-
же 350 сертификатов на услу-
ги социальной реабилитации 
гражданам, страдающим нар-
кологическими заболевания-
ми, на сумму 50 млн рублей.

Мэр столицы открыл 
московский саммит 
Культурного форума 
мировых городов 

Саммит, который был 
задуман как аналог Груп-
пы двадцати (G20) в сфере 
культуры, прошёл в Москве 
впервые. Основная его тема 
— роль культуры в успешном 
и гармоничном развитии со-
временных мегаполисов. 

— Я рад вас приветство-
вать в Москве — одном из 
признанных мировых цен-
тров культуры, — сказал 
 Сергей Собянин. — Мы не 
только поделимся своим опы-
том, но и узнаем о том, что 
происходит в ваших городах. 

Мэр отметил, что послед-
ние десятилетия изменили 
тренды развития мировых 
городов. Сегодня горожане 
хотят общаться, жить в ин-
тересной творческой и куль-
турной атмосфере. И поэтому 
будущее наших городов не-
возможно представить без 
культуры, без качественной 
городской среды.

В столице 
отреставрировали 
90 памятников архитектуры

В 2016 году в Москве были 
проведены работы по рестав-
рации 90 памятников архитек-
туры. Об этом сообщил Сергей 
Собянин во время осмотра ито-
гов реставрации памятника ар-
хитектуры федерального зна-
чения «Скоропечатня товари-
щества А.А.Левенсон» в Трёх-
прудном переулке. 

 — В Москве продолжают-
ся большие реставрационные 
работы, — сказал столичный 
градоначальник. — В настоя-
щее время в реставрации на-
ходится более 300 памятников 
истории, культуры. В этом году 
уже отреставрировано 90.

По словам мэра, объёмы 
реставрации памятников в 
Москве выросли в послед-
ние годы в десятки раз, а на-
чиная с 2011 года в городе 
было отреставрировано бо-
лее 700 памятников.

Городские
новости Хорды связывают 

вылетные 

Отрезок дороги 
от Фестивальной улицы 
до Дмитровского шоссе 
станет бессветофорным 

Мэр Москвы Сергей Собянин осмотрел важнейшие участки
дорожного строительства в городе

Зам. мэра по вопросам 
ЖКХ и благоустрой-
ства Пётр Бирюков со-
общил, что в столице 
пуск тепла выполнен 
на 100% в жилых здани-
ях и на соцобъектах. По 
его словам, все службы 
ТЭК и ЖКХ готовы к 
прохождению осенне-
зимнего периода. 

— Мы стартовали без 
сбоев. Все службы се-
годня готовы к прохож-
дению осенне-зимнего 
периода, — отметил зам.
мэра.

Столичный градона-
чальник Сергей Собя-
нин в свою очередь так-
же отметил, что отопле-
ние включили во всех 
жилых домах и на объ-
ектах социальной ин-

фраструктуры города.
Подготовку к новому 

отопительному сезону 
начали уже в мае. К по-
даче тепла были подго-
товлены все 72,5 тыся-
чи зданий города, из 
них 33,2 тысячи — мно-
гоквартирные жилые 
дома. В связи с погод-
ными условиями ото-
пительный сезон был 
начат 20 сентября. Для 
его прохож дения за-
действованы 15 город-
ских теплоэлектроцен-
тралей, 10 тысяч тепло-
вых пунктов, 26 район-
ных и 35 квартальных 
т еп ловы х ст а н ц и й, 
111 малых котельных, 
16,3 тысячи км тепло-
вых сетей, 24 насосные 
станции. 

Столица готова к зиме

В Москве с начала 2016 
года для юных москвичей 
построены 12 детских са-
дов, а за последние шесть 
лет система дошкольных 

образовательных учреж-
дений города получила 
193 новых детских сада. Об 
этом сообщил мэр Москвы 
Сергей Собянин во вре-

мя посещения нового до-
школьного корпуса ГБОУ 
«Школа №887» в районе 
Кунцево Западного адми-
нистративного округа.

— Красивый детский сад 
получился, по индивиду-
альному проекту построен-
ный. Здесь всё в принципе 
есть: и медиатека, и музы-
кальный зал, и спортивный 
зал. Не так часто получает-
ся, что практически одно-
временно с домами сдали и 
детский сад, практически с 
опережением, он ещё полу-
пустой: сейчас заселяются 
жители и будет детский сад 
заполняться. Так что про-
блем никаких не будет, — 
отметил мэр. 

В 2016 году в Москве построены 
12 новых детских садов 

m
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Ч
уть менее ты-
сячи жителей 
ЮВАО в воз-
расте от 18 до 
27 лет будут 

направлены на военную 
службу по призыву в ходе 
осенней призывной кам-
пании, которая началась 
1 октября и продлится 
до 31 декабря. Около 80% 
призванных в армию жи-
телей округа пройдут во-
енную службу недалеко от 
дома, в Западном военном 
округе.

— Обязательно учиты-
ваем пожелание призыв-
ников служить в каком-
то конкретном роде  войск, 
— заверил начальник от-
дела Военного комисса-
риата города Москвы по 
Люб линскому району 
полковник запаса Сергей 
Кузнецов. — Сейчас очень 
многие ребята хотят слу-
жить в ВДВ, в спецназе и 
на флоте. 

Около четверти призыв-
ников отправятся на служ-
бу в Национальную гвар-
дию и МЧС. Некоторые 

жители Юго-Восточного 
административного окру-
га уже отобраны для служ-
бы в Президентском пол-
ку. Представители науч-
но-исследовательских уч-
реждений Минобороны, 
заводов и Министерства 
спорта продолжают отбор 
призывников в научные, 
научно-производственные 
и спортивные роты.

Вместо стрельбищ сол-
даты научных рот работа-
ют в лабораториях и ис-
следовательских центрах. 
После увольнения в запас 
многие из них остаются 
работать на предприятиях 
оборонно-промышленно-
го комплекса. Задача сол-
дат спортивных рот – со-
вершенствовать своё ма-
стерство и выступать на 
соревнованиях различ-
ного ранга.

Только один молодой 
человек из ЮВАО изъя-
вил желание пройти аль-
тернативную граждан-
скую службу. Скорее все-
го, он будет служить в си-
стеме здравоохранения. 

Каждому призывнику, 
имеющему высшее обра-
зование, будет предложено 
вместо военной службы по 
призыву сроком один год 
пройти службу по кон-
тракту в течение двух лет. 
Всего в округе сейчас 27 
выпускников вузов изъя-
вили желание служить по 

контракту. Ещё 40 прохо-
дят медицинское освиде-
тельствование с целью по-
ступления на службу по 
контракту.

— На службу по контрак-
ту мы отправляем ребят в 
близлежащие части, а так-
же в части специального 
назначения в Калинин-
град, — рассказал военком.

Сергей Кузнецов так-
же рассказал об измене-
ниях, связанных с при-
зывом. Во-первых, те-
перь предоставляется от-
срочка лицам призывного 

возраста, имеющим выс-
шее образование или спе-
циальные звания, при по-
ступлении в войска Нац-
гвардии. Во-вторых, уже-
сточились требования к 
психическому здоровью 
граждан, направляемых 
на военную службу.

Начальник отдела на-
помнил, что уклониста-
ми считаются те гражда-
не, кто получил повестку, 
расписался за её получе-
ние, но на мероприятия, 
связанные с призывом, 
или на отправку в войска 
не явился. Уклонистов на-
казывают штрафом до 200 
тыс. рублей или в разме-
ре зарплаты за период до 
18 месяцев, либо арестом 
на срок до шести месяцев, 
либо лишением свободы 
на срок до двух лет.

Валерий ГУК

Округ

Парней из ЮВАО отобрали 
в Президентский полк
В округе начался осенний призыв

 Выпущено распоряжение 
Правительства Москвы от 4 ок-
тября 2016 года №516-РП «О 
признании утратившими силу от-
дельных положений распоряже-
ния Правительства Москвы от 30 
сентября 2014 года №540-РП».

В нём, в частности, гово-
рится: 

1. Признать утратившими 
силу пункты 1, 3 приложения к 
распоряжению, приложения 1, 
3 к Перечню приложения к рас-
поряжению Правительства Мо-
сквы от 30 сентября 2014 года 
№540-РП «Об изъятии для го-
сударственных нужд земельных 
участков для целей строитель-

ства транспортной развязки на 
пересечении Новорязанского 
шоссе с ул. Генерала Кузнецо-
ва — ул. Маршала Полубоярова 
(Юго-Восточный администра-
тивный округ города Москвы)».

 Выпущено распоряжение 
Правительства Москвы от 27 

сентября 2016 года №504-РП 
«О признании утратившим 
силу распоряжения Правитель-
ства Москвы от 6 июня 2016 
года №274-РП».

В нём, в частности, гово-
рится:

1. Признать утратившим 
силу распоряжение Прави-

тельства Москвы от 6 июня 
2016 года №274-РП «Об изъя-
тии для государственных нужд 
объектов недвижимого иму-
щества для целей строитель-
ства транспортно-пересадоч-
ного узла «Дубровка» (Юго-
Восточный административ-
ный округ города Москвы)».

Об изъятии недвижимого имущества 

Встречи глав управ 
районов ЮВАО 
с жителями пройдут 
19 октября в 19.00 

 Выхино-Жулебино
Ферганский пр., 10, корп. 4 (школа 

№1393). Темы: 1. «О работе по вы-
явлению и вывозу брошенного, ра з-
укомплектованного автотранспорта 
в районе». 2. «О состоянии и работе 
предприятий потребительского рын-
ка и услуг на территории района».

 Капотня
Капотня, 2-й квартал, 7 (управа, 

конференц-зал). Тема: «О работе 
районной комиссии по делам несо-
вершеннолетних и защите их прав».

 Кузьминки
Волгоградский просп., 157, корп. 4 

(Лицейско-гимназический комплекс 
на Юго-Востоке). Темы: 1. «О бла-
гоустройстве дворовых террито-
рий и ремонте подъездов». 2. «О 
подготовке жилищно-коммуналь-
ных служб района к работе в зим-
ний период (содержание и уборка 
территории)». 3. «О состоянии и 
работе предприятий потребитель-
ского рынка и услуг на территории 
района».

 Лефортово
Пр. Завода «Серп и Молот», 10 

(управа, зал заседаний). Темы: 
1. «О подготовке жилищно-комму-
нальных служб района к работе в 
зимний период». 2. «Об эксплуата-
ции плоскостных спортивных соору-
жений в зимний период». 

 Люблино
Ул. Верхние Поля, 15, корп. 2 (ли-

цей №2010 им. Героя Советского 
Союза М.П.Судакова). Тема: «О со-
стоянии и работе предприятий  по-
требительского рынка и услуг на 
территории района».

 Марьино
Новомарьинская ул., 7, корп. 2 

(школа №1566 «Марьинская гим-
назия с кадетскими классами па-
мяти Героев Сталинградской бит-
вы»). Темы: 1. «О работе по выяв-
лению и вывозу брошенного, разу-
комплектованного автотранспорта в 
районе». 2. «О пресечении несанк-
ционированной торговли на терри-
тории района».

 Некрасовка
Покровская ул., 35 (школа №2053). 

Темы: 1. «О подготовке жилищно-
коммунальных служб района Не-
красовка к работе в зимний период 
(содержание и уборка территории)». 
2. «О взаимодействии с обществен-
ными организациями и объединени-
ями района Некрасовка».

 Нижегородский
Нижегородская ул., 70, корп. 1 (биб-

лиотека №116). Тема: «О подготов-
ке жилищно-коммунальных служб 
района к работе в зимний период».

 Печатники
Шоссейная ул., 86 (управа). Тема: 

«О работе предприятий потреби-
тельского рынка и услуг на терри-
тории района».

 Рязанский
1-я Новокузьминская ул., 10 (упра-

ва, зал заседаний). Темы: 1. «О 
подготовке жилищно-коммуналь-
ных служб района к работе в зим-
ний период». 2. «О ходе проведения 
работ по выявлению недекларируе-
мых фактов сдачи в аренду жилых 
помещений».

 Текстильщики
Ул. Чистова, 15/15 (библиотека 

№127 ЦБС ЮВАО). Тема: «О рабо-
те по выявлению и вывозу брошен-
ного, разукомплектованного авто-
транспорта в районе».

 Южнопортовый
Ул. Трофимова, 27, корп. 1 (упра-

ва). Тема: «О подготовке жилищно-
коммунальных служб района к ра-
боте в зимний период (содержание 
и уборка территории)».

На публичные слушания 
представляется проект ме-
жевания квартала, ограни-
ченного 1-й Дубровской 
улицей, границей промтер-
ритории, границей желез-
ной дороги.

Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний представлены на экс-
позиции с 24.10.2016 г. по 
3.11.2016 г. с 8.00 до 17.00 
по рабочим дням в здании 
управы Южнопортового рай-
она по адресу: ул. Трофимо-
ва, 27, корп. 1. На выставке 

проводятся консультации по 
теме публичных слушаний. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоит-
ся 10.11.2016 г. в 19.00 по 
адресу: 1-я Дубровская ул., 
16 (Государственное бюд-
жетное образовательное 
учреждение города Мо-
сквы «Гимназия №1274 им. 
В.В.Маяковского»).

Время начала регистрации 
участников: 18.30.

В период проведения пуб-
личных слушаний их участни-
ки имеют право представить 

свои предложения и замеча-
ния по обсуждаемому проек-
ту посредством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слуша-
ний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в течение 

недели со дня проведения со-
брания участников публичных 
слушаний письменных предло-
жений и замечаний в окруж-
ную комиссию по вопросам 
градостроительства, земле-
пользования и застройки при 
Правительстве Москвы в Юго-
Восточном административном 
округе города Москвы.

Номера контактных спра-
вочных телефонов:

— управа Южнопортового 
района: (495) 958-7899;

— окружная комиссия: (495) 
362-4817.

Почтовый адрес окружной 
комиссии: 111024, г. Москва, 
ул. Авиамоторная, 10.

Электронный адрес окруж-
ной комиссии GubanovaNY@
mos.ru.

Информационные материа-
лы по проекту, представленно-
му на публичных слушаниях, 
размещены на официальном 
сайте управы Южнопортово-
го района uzhnoport.mos.ru, 
на официальном сайте пре-
фектуры Юго-Восточного ад-
министративного округа горо-
да Москвы www.uvao.mos.ru.

Оповещение о проведении публичных слушанийОфициально

80% призванных в армию 
жителей ЮВАО пройдут 
службу в Западном 
военном округе 

Призывникам с высшим 
образованием предложат 
службу по контракту
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В 
ЮВАО стар-
товали посад-
ки деревьев и 
к устарн и ков 
по программе 

«Миллион деревьев», ко-
торые продлятся до дека-
бря. Озеленительные ра-
боты проводятся во дво-
рах домов по просьбам 
москвичей — участни-
ков проекта «Активный 
гражданин», по заявкам 
управ, а также на местах 
насаждений, уничтожен-
ных летними ураганами. 

По просьбе 
активных граждан

В мае и в августе на сай-
те «Активного граждани-
на» ag.mos.ru проходил 
опрос, в котором жители 
выбирали адреса посадок 
и породы растений, кото-
рые хотели бы видеть ря-
дом с домом. 

По итогам голосова-
ния было выбрано поч-
ти 70 дворов округа. Мо-
лодые деревья и кустар-
ники высадят в Жулеби-
не, Люб лине, Марьине, 
Некрасовке, Рязанском, 
Текстильщиках и в Юж-
нопортовом. Превалиру-
ющими породами стали 
липа мелколистная и туя 
западная. В Южнопорто-
вом к этим породам доба-
вятся конский каштан, 
рябина обыкновенная. 

Ещё в трёх районах — 
Кузьминках, Капотне 
и Лефортове — по про-
грамме высадят толь-
ко кустарники. Их виды 
уже хорошо известны мо-
сквичам: сирень обыкно-
венная, кизильник бле-
стящий и чубушник ве-
нечный. 

Всего возле домов голо-
совавших жителей окру-
га посадят 300 деревьев и 
более 4200 кустарников. 

Вместо погубленных 
ураганом

Летние причуды по-
годы повалили и сло-
мали немало деревьев в 
городе. Компенсировать 
ущерб будут по про-
грамме «Лунка в лун-
ку»: на месте повален-
ных деревьев посадят 
новые. В ЮВАО одним 
из наиболее пострадав-
ших районов стали Тек-
стильщики. 

— В Текстильщиках 
ураганом были сломаны 
159 деревьев. Этой осе-
нью на их месте посадят 
разные виды лип и остро-
листный клён. Эти поро-
ды очень красивые и хо-
рошо приживаются на 
наших территориях, — 
сообщили в районном 
ГБУ «Жилищник». 

Три вида рябин

По заявкам управ в 
округе высадят 470 дере-
вьев и 15 тысяч кустарни-
ков. Среди них дуб крас-
ный, берёза пушистая, ель 
чёрная, черёмуха обык-
новенная, можжевель-
ник, маньчжурский орех 
и целых три разновидно-
сти рябин: обыкновенная, 
плакучая и гибридная.

Дворы также укра-
сят деревья, которые мы 
привыкли видеть в са-
дах: вишня обыкновен-
ная, груша уссурийская 
и яблоня Недзвецкого. 
Самым необычным де-
ревом этой осени ста-

нет робиния лжеакация. 
Ещё 56 деревьев и поч-

ти 6800 кустарников по 
программе «Миллион де-
ревьев» в ЮВАО посадят 
рядом со школами, боль-
ницами, учреждениями 
культуры и спорта. 

Как принять участие 
в посадках

Горожане, которые хо-
тят посадить деревце сво-
ими руками, могут обра-
титься в управы, чтобы уз-
нать точные адреса и даты 

посадок. А вот сажать са-
мостоятельно там, где за-
хочется, запрещено: все 
посадки должны быть со-
гласованы с управой рай-
она и ГБУ «Жилищник».

Уже сейчас в управах 
принимают заявки от 
жителей на озеленение 
весной и осенью 2017 
года. Также можно при-
нять участие в голосова-
нии на портале «Актив-
ный гражданин». 

Ольга САРАТОВСКАЯ

Самая необычная — 
робиния лжеакация
В округе начались посадки растений по программе
«Миллион деревьев»

На месте поваленных 
летним ураганом 
деревьев посадят новые

Производственный 
травматизм 
снизился на 33%

В ЮВАО сохраняется 
тенденция к снижению 
производственного трав-
матизма. Таких случа-
ев стало меньше на 33%. 
Об этом сообщила пред-
седатель окружного со-
вета столичной Федера-
ции профсоюзов Нина 
Горащенко на заседании 
окружной трёхсторонней 
комиссии по регулирова-
нию социально-трудовых 
отношений. Однако про-
блемы в трудовой сфере 
остаются. Например, в 
последнее время участи-
лись сообщения об обо-
стрениях сердечно-сосу-
дистых заболеваний у со-
трудников. 

Горащенко отметила 
также, что порядка 70% 
работников получают 
зарплату ниже среднего 
московского уровня, ко-
торый в этом году достиг 
69 тыс. рублей. 

Как сообщил ведущий 
инспектор отдела содей-
ствия работодателям Цен-
тра занятости населения 
г. Москвы Иван Гулют-
кин, в этом году 12 орга-
низаций ЮВАО по при-
чине банкротства, отзыва 
лицензии или реоргани-
зации были вынуждены 
уволить 1400 человек. 
Профсоюзы ведут актив-
ную работу по проверке 
каждого случая сокра-
щения, чтобы обеспечить 
сотрудникам исполнение 
всех трудовых гарантий. 

Приятной темой по-
вестки стали итоги кон-
курса «Московские масте-
ра». В этом году в ЮВАО 
пять победителей. Среди 
них и житель округа — 
лучший соцработник Ген-
надий Никулин. А луч-
шим работодателем сра-
зу в четырёх номинаци-
ях была признана Школа 
циркового искусства им. 
Никулина в Кузьминках. 

Ольга САРАТОВСКАЯ

Жители районов Ма-
рьино и Люблино оказа-
лись в тройке лидеров по 
участию в электронном 
референдуме на портале 
«Активный гражданин» 
«Золотая осень по твоим 
правилам». Горожане ре-
шают, сохранить суще-
ствующий порядок убор-
ки листвы в своём дворе 
или изменить его. В це-
лом жители Юго-Восто-
ка столицы также про-
явили активность по ито-
гам первой недели голосо-
вания, оказавшись на 3-м 
месте после жителей Юга 
и Востока столицы.

На сегодняшний день 
около 17 тысяч пользо-
вателей проекта «А к-

тивный гражданин» из 
ЮВАО уже отдали свои 
голоса в пользу того или 
иного способа уборки ли-
ствы. Всего за первую не-
делю в голосовании «Зо-
лотая осень по твоим пра-
вилам» приняли участие 
более 130 тысяч москви-
чей.

Голосование продол-
жается. Для участия в 
нём необходимо, чтобы в 
профиле участника про-
екта «Активный гражда-
нин» был корректно ука-
зан адрес проживания 
или регистрации.

Игорь КУНИЦЫН

Активные жители ЮВАО выбирают 
регламент уборки листвы во дворах

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

Жители округа 
при желании могут 
принять участие 
в посадках растений
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М
ногие счи-
тают, что 
авария на 
дороге — 
с л у ч а й -

ность, от которой никто 
не застрахован. Но это 
не так: около 95% ДТП с 
участием детей-пешехо-
дов — типичные. Родите-
ли должны сами хорошо 
ориентироваться в таких 
дорожных ситуациях, что-
бы объяснить ребёнку, как 
не попасть под машину. В 
ОБ ДПС округа привели 
примеры основных «до-
рожных ловушек».

Закрытый обзор

Днём 3 августа на Са-
маркандском бул., 13, 
корп. 1, произошло ДТП: 
водитель автомоби ля 
«Опель Астра» сбил че-
тырёхлетнюю девочку, 
внезапно появившую-
ся на проезжей части вне 
пешеходного перехода из-
за припаркованных слева 
машин. Ребёнок получил 
ушибы.

Подобная ситуация воз-
можна даже во дворе. Ве-
чером 2 сентября води-
тель «Дэу», двигаясь по 
дворовому проезду вдоль 
дома 66 на Нижегород-
ской улице, сбил тринад-
цатилетнего подростка, 
не ожиданно выехавше-
го на самокате из-за при-
паркованных вдоль проез-
да автомобилей. Постра-
давшего доставили в дет-
скую больницу с травмой 
живота, с ушибами и сса-
динами.

Помешать обзору могут 
также деревья, кусты, за-
боры, гаражи и просто угол 
дома. Объясните ребёнку, 
что нельзя выходить, а тем 
более выезжать на велоси-
педе или самокате на доро-
гу, не посмотрев по сторо-
нам. Научите его обходить 
препятствия так, чтобы 
они не перекрывали об-
зор ему и водителям. Вый-
дя из автобуса, троллейбу-
са или трамвая, не пытай-
тесь обойти их ни спере-

ди, ни сзади. Для перехода 
нужно найти ближайшую 
«зебру». Если она рядом с 
остановкой, надо дождать-
ся, пока автобус не отъедет 
и не откроет обзор.

Светофор

Вечером 22 сентября 
подросток попытался пе-
рейти улицу Юных Ленин-
цев. Дойдя до середины 
улицы и увидев, что горит 
красный, он развернулся 
в обратную сторону и по-
шёл к тротуару, но в пра-
вом ряду его сбил «Форд». 
С травмой головы и пере-
ломом плеча пострадавше-
го госпитализировали.

Вечером 6 июня девяти-
летний мальчик, гуляя без 
взрослых, решил перейти 
улицу Юных Ленинцев у 
дома 102 по регулируемой 
«зебре». Хотя он уже поль-
зовался этим путём мно-
го раз, почему-то вышел 
на дорогу на красный свет 
и попал под «Фольксваген 
Поло». Ребёнка доставили в 
больницу с травмой головы. 

Зелёный свет — ещё 
не гарантия безопасно-
сти. Не на всех светофо-
рах есть табло обратного 
отсчёта времени. Подой-
дя к такому светофору, на 
котором горит зелёный, 
невозможно определить, 
как давно он включился и 

сколько ещё будет гореть. 
Поэтому чётко объясни-
те ребёнку: движение раз-
решает лишь тот зелёный 

сигнал, который загорел-
ся в твоём присутствии, а 
значит, у тебя достаточно 
времени, чтобы перейти 
дорогу. После включения 
зелёного света надо убе-
диться, что все автомо-

били остановились и ни-
кто не мчится на высокой 
скорости в вашу сторону.

«Зебра»

Вечером 16 мая води-
тель БМВ, ехавший по 
Шоссейной улице, у пе-
рекрёстка с Курьянов-
ским бульваром сбил две-
надцатилетнюю девоч-
ку, переходившую доро-
гу по нерегулируемому 
пешеходному переходу. 
Пострадавшая получила 
сотрясение мозга и сса-
дины рук.

Дети привыкли, что их 
обязаны пропустить на 
«зебре», и часто не обра-

щают внимания на при-
ближающиеся машины. 
Объясните ребёнку: пре-
жде чем ступить на «зе-
бру», тем более нерегули-
руемую (без светофора), 
нужно убедиться, что все 
машины остановились и 
тебя пропускают.

А если «зебра» находит-
ся у перекрёстка, смот-
реть надо не только нале-
во и направо, но и назад, 
через плечо! Ведь води-
тель, который едет у вас 
за спиной, в следующую 
секунду может повернуть 
как раз на ту дорогу, ко-
торую вы начнёте пере-
ходить. 

Василий ИВАНОВ

Транспорт

Сбил на «зебре» — 
типичный случай…

Как уберечь ребёнка от ДТП

Зелёный 
свет — ещё 
не гарантия 
безопасности

Большая группа незави-
симых экспертов — членов 
международных и обще-
ственных экологических 
организаций посетила 
территорию Московского 
нефтеперерабатывающего 
завода (МНПЗ) в Капотне. 
Они ознакомились с ре-
зультатами первого эта-
па программы модерни-
зации завода. И дали им 
высокую оценку. 

Евро-5 на 100%

— Видны серьёзные из-
менения, касающиеся от-
крытости предприятия и 
заботы об окружающей 
среде, — говорит директор 
по природоохранной по-

литике Всемирного фон-
да дикой природы (WWF) 
в России Евгений Шварц. 
— Прежде всего об этом 
свидетельствует установ-
ка на перекрёстке вблизи 
завода экоинформера. На 
светодиодном экране в ре-
жиме реального времени 
отражается содержание 
в воздухе оксида углеро-
да, углеводородов, диок-
сида серы и азота, серо-
водорода и бензола. При-
чём тут же указана ПДК: 
сразу понятно, как дан-
ный показатель соотно-
сится с нормативами. Вто-
рой важный шаг — то, что 
ликвидировали «Чёрное 
море». Представьте толь-
ко, сколько шламов нако-

пилось в прудах-отстой-
никах за 78 лет! Третье — 
переход на Евро-5.

Первыми 
в России провели 
рекультивацию 
такого масштаба 

Директор природоох-
ранных программ обще-
российской обществен-
ной организации «Зелё-
ный патруль» Роман Пу-
калов был на территории 
МНПЗ год назад. С тех пор 
многое изменилось. 

— Тогда на месте пру-
дов-отстойников бы л 
песчаный котлован, а 
сейчас — ровная поверх-
ность, под которой нахо-

дится бункер, внутри ко-
торого идёт монтаж пя-
тиуровневой мембран-
ной очистной установки. 
Мы делали запрос о том, 
насколько глубоко они 
рекультивировали почву 
на месте бывшего отстой-
ника. И получили ответ: 
до водоупорного слоя, до 
глины. То есть вся почва, 
которая была насыщена 
нефтепродуктами, отсю-
да действительно выве-
зена. Это был очень зна-
чительный источник не-
приятных запахов: они 
постоянно парили, зи-
мой отстойник не замер-
зал, запахи распростра-
нялись на сотни метров, 
а то и дальше. 

Из всех нефтеперераба-
тывающих заводов в Рос-
сии МНПЗ первым провёл 
такую рекультивацию.

Лидер в области 
экологии

Член Экспертного сове-
та при Правительстве Рос-
сии, руководитель фонда 
«Развитие и окружающая 
среда», куратор проек-
та «Экологическая ответ-
ственность московских 
предприятий» Александр 
Гинзбург хорошо знает 
Капотню, много раз бы-
вал здесь — и рядом с за-
водом, и на прилегающей 
территории:

— Тот негатив в обще-

ственном мнении, кото-
рый был связан с этими 
местами в 1990-х — нача-
ле 2000-х, уже в прошлом.

Сегодня это предприя-
тие — вынужденный ли-
дер в области экологии, 
потому что ясно: либо это 
предприятие «чистое», 
либо ему не место в сто-
лице. К слову, экологиче-
ская деятельность на лю-
бом предприятии, особен-
но крупном, это не только 
положительный имидж и 
не только улучшение эко-
логической обстановки 
вокруг, но и ощутимый 
экономический эффект. 
Заниматься экологией вы-
годно во всех смыслах. 

Марина МАКЕЕВА 

Прикладная экология
Эксперты-экологи высоко оценили результаты первого этапа модернизации МНПЗ

Пешеходный переход на улице 
Юных Ленинцев в районе дома 
102. Несмотря на светофор, 
опасное место для детей 
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В №35 газеты 
«Юго-Восточ-
ный курьер» было 

написано, что скоро при-
дётся заплатить налог на 
собственность. В соот-
ветствии с какими зако-
нами это нужно сделать?

Иван Петрович, 
ул. Юных Ленинцев

В заметке «Сколь-
ко придётся платить? 
Пять вопросов о новом 
налоге на квартиру» шла 
речь об имущественном 
налоге за предыдущий, 
2015 год. Его надо запла-
тить до 1 декабря. 

С 2015 года имуще-
ственный на лог на-
числяется на основе 
кадастровой стоимо-
сти квартиры, а не на 
основе оценки БТИ, 
как было раньше. Это 
определено Федераль-
ным законом от 4 ок-
тября 2014 года №284-
ФЗ «О внесении изме-
нений в Налоговый ко-
декс РФ». В частности, 
в раздел X Налогового 
кодекса «Местные на-
логи» включена новая 
глава №32 — «Налог на 

имущество физических 
лиц». В статье 403 этой 
главы сказано о начис-
лении налога на основе 
кадастровой стоимости.

— Налоговые уведом-
ления уже начали по-
ступать собственникам, 
рассылка закончится до 
18 ноября, — пояснили 
в пресс-службе Москов-

ской налоговой службы. 
— До 1 декабря имуще-
ственный налог надо за-
платить и тем, у кого в 
собственности есть жи-
лой дом или дача. В эти 
же сроки также идёт 
уплата ещё двух видов 
налогов: транспортно-
го  (платят владельцы 
автомобилей, мотоци-

клов, моторных лодок) 
и земельного (платят те, 
у кого оформлена соб-

ственность на земель-
ные участки). 

Подоходный налог за 
2016 год с доходов, кото-
рые получены от сдачи 
жилья, репетиторства, 
продажи имущества, 
надо будет заплатить до 
15 июля 2017 года. Срок 
подачи налоговых де-
клараций — как всегда, 
до конца апреля. 

В пресс-службе на-
помни ли, что ФНС 
больше не рассылает по 
почте уведомления тем, 
кто зарегистрирован в 
«Личном кабинете» на 
сайте ФНС www.nalog.
ru. Таким налогопла-
тельщикам информа-
ция о величине налога 
и квитанция для опла-
ты направляются через 
«Личный кабинет». 

Марина МАКЕЕВА

21-22 октября во всех 
налоговых инспекциях 
Москвы пройдёт день 
открытых дверей.
Там можно будет получить 
консультацию по любым 
вопросам о налогах. 
Сайт Московской 
налоговой службы 
service.nalog.ru

Какие налоги надо 
заплатить до 1 декабря?

Имущественный 
налог надо 
заплатить 
и хозяевам дома 
или дачи

Как заключить 
договор о 
реструктуризации 
долга за ЖКУ?

Слышала, что на-
копившийся долг за 
коммунальные пла-

тежи можно оплачивать не 
сразу, а поэтапно. Что для 
этого надо сделать?

Жительница 
района Марьино

Отвечает Анна Павлючен-
ко, консультант Дирекции 
ЖКХ и благоустройства 
ЮВАО: 

— Для заключения дого-
вора о реструктуризации 
долга за ЖКУ надо обра-
титься в юридический от-
дел управляющей компа-
нии и написать заявление 
о реструктуризации. Каж-
дое обращение рассмотрят 
отдельно. В зависимости от 
конкретной ситуации до-
говор оформят на срок от 
6 до 12 месяцев. Затем надо 
будет оплатить часть дол-
га (как правило, 30%, но 
бывает и меньше), а также 
оплатить текущую платёж-
ку. Начиная со следующего 
месяца вы будете выплачи-
вать текущую ежемесячную 
сумму и часть долга. 

С начала года в ЮВАО за-
ключено несколько тысяч 
договоров о реструктуриза-
ции долга за ЖКУ, возвраще-
ны сотни миллионов рублей. 

Марина МАКЕЕВА 

Налоговые 
уведомления 
разошлют 
до 18 ноября

lo
ri.

ru
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В 
Москве суще-
ствует нема-
ло памятни-
ков архитек-
туры, которым 

грозит опасность разру-
шения. Чтобы привлечь 
внимание к этой пробле-
ме, общественное градо-
защитное движение «Арх-
надзор» разместило в Ин-
тернете Красную книгу. 
Первое издание вышло 
ещё в 2009 году. В этом 
году была выпущена об-
новлённая версия книги. 
Среди объектов, включён-
ных в каталог, есть и три 
здания усадьбы «Кузьмин-
ки»…

Египетский павильон 
пустует многие годы

Все три объекта явля-
ются памятниками феде-
рального значения. Авто-
ры Красной книги вклю-
чили их в раздел «Запу-
стение». Это значит, что 
им грозит саморазруше-
ние. Все здания были по-
строены ещё в первой по-
ловине XIX века.

— Много лет пустует и 
разрушается знаменитый 
Египетский павильон, 
— рассказывает один из 
авторов Красной книги 
Архнадзора Наталья Ру-
мянцева. — При этом ещё 
девять лет назад вышло 
распоряжение москов-
ского правительства о пе-
редаче объекта из феде-
ральной собственности в 
городскую. Но оно до сих 
пор не выполнено.

Между тем здание Еги-
петского павильона по-

своему уникально. Когда-
то здесь находилась кухня 
князей Голицыных, вла-
дельцев усадьбы. В погре-
бе кухни хранились запа-
сы еды и вина, поэтому па-
вильон также именовали 
«корпусом погребов». А 
«египетским» он был про-
зван из-за своего фасада, 

который был выполнен с 
декором в стиле Древнего 
Египта. Изюминкой зда-
ния была крытая зеленью 
галерея — берсо, соеди-
нявшая флигель с глав-
ным домом.

— Само здание было 
построено в 1811-1813 го-
дах по проекту Андрея 

Воронихина, одного из 
основоположников рус-
ского ампира, — гово-
рит Румянцева. — Архи-
тектурой павильона так-
же занимался Доменико 
Жилярди и его отец Джо-
ванни. Доменико, кстати, 
был одним из тех, кто ра-
ботал над восстановлени-

ем Москвы после пожара 
1812 года.

Скотный двор 
к восстановлению 
готов

Ещё одно здание, кото-
рое до сих пор не может 
перейти в городскую соб-
ственность, — это Поме-
ранцевая оранжерея. Объ-
ект тоже был построен при 
участии отца и сына Жи-
лярди в 1811-1815 годах.

— Здание имело огром-
ные арочные окна, в том 

числе и по всей длине бо-
ковых галерей, — расска-
зывает Румянцева. — Это 
позволяло содержать в па-
вильоне зимний сад поме-
ранцевых деревьев. В ар-
хитектуре здания вновь 
были использованы еги-
петские мотивы. Напри-
мер, в центральном зале 

стропила пологого вось-
мигранного шатра опи-
раются на пальмовидные 
колонны.

Впоследствии оранже-
рея была перестроена и 
превращена в жилой дом. 
В 2007 году в здании про-
изошёл пожар, восстанов-
ление с тех пор не прово-
дилось.

Более радужные перспек-
тивы ждут третий объект, 
находящийся в запустении, 
— Скотный двор. В усадь-
бе князей Голицыных двор 
выступал в качестве ма-
ленькой фермы, где прово-
дили время гости. Постро-
ен он был в 1836-1838 годах. 
В конце XIX века Скотный 
двор реконструировали под 
лечебницу.

— Сейчас двор находит-
ся в собственности города, 
— говорит Румянцева. — 
Разработан проект рестав-
рации, ожидается финан-
сирование работ.

Олег МАРИНИН 

Почитать Красную книгу Архнад-
зора можно на сайте redbook.
archnadzor.ru. Аудиоверсия изда-
ния доступна на платформе 
izi.travel, в том числе в виде 
мобильного приложения

Кухне князей Голицыных 
грозит разрушение

Здания были 
построены 
ещё в первой 
половине 
XIX века

Три объекта усадьбы «Кузьминки»
включили в Красную книгу Архнадзора

В досуговый клуб «Семья» 
на 4-й Курьяновской улице се-
годня записываются не только 
дети и взрослые из Печатни-
ков, но и жители других рай-
онов. В клубе работают все-
возможные кружки и секции: 
подготовительные, развива-
ющие, познавательные, спор-
тивные. 

— К нам приезжают из Ма-
рьина, из района Люблино и 
даже из Кузьминок, — гово-
рит директор клуба Николай 
Акимов.

Николай и его «Семья» регу-
лярно проводят для жителей 
района и округа различные 
праздники и мероприятия: 
Масленицу, концерт ретропе-
сен 9 Мая, детские спектакли 
и шоу.

— Кукольный театр «Кораб-
лик» показывает спектакли 
для детей. Каждый малень-
кий зритель получает пода-
рок, — рассказывает Акимов. 
— А в конце сентября мы впер-
вые провели химическое шоу 
для ребят от 4 до 10 лет. К нам 
приехал профессор химии, по-
казывал детям всевозможные 

опыты с сухим льдом, реакти-
вами… 

Первое химическое шоу про-
шло на ура, поэтому в конце ок-
тября у тех, кто не смог на него 
попасть, появится ещё один 
шанс. Дата пока уточняется.

Скоро Николай Акимов 
начнёт готовиться к новогод-
ним ёлкам, на которых высту-
пает Дедом Морозом. Первая 
ёлка пройдёт 28 декабря.

В планах на будущее — от-
крыть фитнес-центр для мо-
лодёжи.

— Надеюсь, что нам переда-
дут для него помещение пусту-
ющего детсада на 3-й Курья-
новской, 2, — говорит он.

Алёна КАЛАБУХОВА 

Люди для людей

Николай Акимов 
готовит химическое 
шоу для детей округа

Возможности более актив-
ного участия собственников в 
судьбе своего дома обсудили на 
расширенном заседании Обще-
ственной палаты города Москвы. 
Никто не знает свой дом лучше, 
чем его жильцы, поэтому город 
заинтересован в активных соб-
ственниках, осознающих ответ-
ственность за свой дом и жела-
ющих участвовать в его управ-
лении.

— Информированность насе-
ления является ключевой зада-
чей в успешной реализации про-
граммы капремонта, — считает 
Александр Козлов, руководитель 
комиссии по ЖКХ, кап ремонту 
и вопросам местного самоуправ-
ления Общественной палаты го-
рода Москвы. — У любого соб-
ственника должна быть возмож-
ность в удобной для него форме 
получить всю необходимую ин-
формацию. Москва — один из 
немногих регионов, где рабо-
тают всевозможные формы ин-
формирования: горячие линии 
Фонда капремонта и городской 
комиссии по осуществлению 
общественного контроля; ин-
формацию о капремонте свое-
го дома можно получить на пор-
тале госуслуг pgu.mos.ru и сайте 

Фонда капремонта fond.mos.ru.
Вот мнение Галины Хованской, 

председателя Комитета ГД ФС 
РФ по жилищной политике и 
ЖКХ: 

— Москва делает шаги в пра-
вильном направлении с точки 
зрения стратегии. Будущее наше 
– это не «общий котёл». Наше 
будущее – это ремонт собствен-
ного дома, открытие собствен-
ного счёта на свой дом. Нужна 
огромная разъяснительная ра-
бота. У нас есть сейчас инициа-
тива по сокращению срока выхо-
да из «общего котла», но Москва 
уже опередила и, одна из немно-
гих, воспользовалась своим пра-
вом и внесла поправки. Теперь 
срок выхода из «общего котла» в 
Москве — три месяца. Это пра-
вильно. Региональный оператор 
— это некоммерческая организа-
ция, с которой может произой-
ти всякое. Она не защищена: воз-
можны ликвидация, банкрот-
ство, а отвечать потом бюдже-
ту города. А мы сейчас считаем 
каждый рубль бюджета. Выби-
рать схему «я ремонтирую свой 
дом», то есть открывать спецсчёт, 
я считаю правильным и перспек-
тивным. Каждый должен отве-
чать за ремонт своего дома сам.

Особо участники совещания 
обсудили вопрос поддержки ак-
тивных собственников. 

— Даже располагая большим 
объёмом информации о капре-
монте в своём доме, собственник 
нуждается в консультациях, — 
говорит Вера Москвина, испол-
нительный директор некоммер-
ческого партнёрства «Межрегио-
нальная гильдия управляющих 
компаний в ЖКХ». — Рано или 
поздно мы перейдём на спецсче-
та, поэтому должны понимать, 
какую колоссальную ответ-
ственность собственник возьмёт 
на себя. Нельзя просто так остав-
лять собственника, чтобы он был 
сам себе хозяин. Мы консульти-
руем москвичей, обратившихся 
на нашу горячую линию. Гото-
вим выставку «Технологии капи-
тального ремонта», где можно бу-
дет всё потрогать. Мы начали ра-
боту над обучающим фильмом.

Комиссия по ЖКХ Обще-
ственной палаты города Москвы 
в самое ближайшее время обоб-
щит и разместит на своём сайте 
opmoscow.ru лучший опыт неком-
мерческих организаций: инфор-
мационные материалы, семина-
ры и лекции.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Каждый должен отвечать 
за ремонт своего дома сам
Развитие региональной программы капремонта
обсудили в Общественной палате города Москвы Капремонт

На новогодних ёлках Николай Акимов 
исполняет роль Деда Мороза

В Померанцевой оранжерее 
когда-то был зимний сад, 
где росли померанцевые 
деревья (горький апельсин)
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Обчистила 
знакомого 
в Нижегородском

Вечером в квартире жите-
ля Нижегородского района 
гостила знакомая, приехав-
шая из СНГ. После её ухода 
мужчина обнаружил пропа-
жу банковской карты, с ко-
торой моментально испари-
лись 120 тыс. рублей. Пред-
положения потерпевшего 
подтвердились: вскоре опе-
ративники задержали подо-
зреваемую знакомую на Ря-
занском проспекте. Возбуж-
дено уголовное дело.

Слили бензин 
в Выхине-Жулебине

Вечером двое работни-
ков автозаправки, распо-
ложенной на улице Ферган-
ской, слили бензин из при-
цепа бензовоза. Похитите-
ли украли топливо на сумму 
около 5 тыс. рублей. Это за-
метил третий сотрудник за-
правки, который и обратил-
ся в правоохранительные 
органы. Полицейские задер-
жали нечистых на руку ра-
ботников — жителей Подмо-
сковья. Бензин изъяли. Воз-
буждено уголовное дело.

Грабителей 
задержали на улице 
Хлобыстова

Пожилая москвичка под-
верглась нападению на Фер-
ганской улице. Неизвестные 
ударили пенсионерку по го-
лове и отобрали сумку с 
деньгами, банковскими кар-
тами и документами. Потер-
певшая сразу обратилась в 
полицию. В тот же день на 
улице Хлобыстова сотруд-
ники уголовного розыска 
задержали преступную груп-
пировку: неоднократно су-
димого жителя Подмосковья 
и уроженку Ростовской об-
ласти. Возбуждено уголов-
ное дело. Грабители ждут 
суда. Также была установ-
лена причастность задер-
жанных к другим эпизодам: 
в отдел полиции уже нача-
ли обращаться граждане, 
пострадавшие от рук зло-
умышленников.

Анна САХАРОВА

Хроника

О
днажды в го-
сти к жителю 
Нек расовк и 
актёру Мак-
симу Денешу 

(фильм «Мой бедный Ма-
рат», сериалы «Глухарь» и 
«Час Волкова») зашёл при-
ятель. Друзья выпили. По-
том они заказали на дом 
пиццу и пиво, но выяс-
нилось, что у них нет де-
нег. Когда курьер приехал, 
мужчины забрали у него 
заказ стоимостью около 
1 тысячи рублей и запер-
ли дверь. После этого пре-
спокойно выпили пиво и 
съели пиццу «Мясное ас-
сорти», не обращая вни-
мания на колотившего в 
дверь курьера.

Доставщик пиццы вызвал 
полицию. Но полицейским 
Денеш с другом тоже дверь 
не открыли. Тогда стра-
жи порядка решили выма-
нить зло умышленников из 
квартиры, вырубив им свет. 
Когда свет погас, приятели 
вышли на лестничную пло-
щадку проверить автомати-
ческие выключатели и тут 
же были задержаны стра-
жами порядка. Свой вечер 
похитители пиццы завер-
шили в ОМВД.

В ходе расследования 
уголовного дела была про-
ведена психиатрическая 

экспертиза. Выяснилось, 
что Денеш страдает хро-
ническим психическим 
расстройством. Актёр не 
мог реально осознавать 

свой поступок, к рассле-
дованию дела относил-
ся равнодушно. С учётом 
позиции государственно-
го обвинителя Кузьмин-

ской межрайонной проку-
ратуры Кузьминский суд 
направил 33-летнего Де-
неша на принудительное 
лечение в специализиро-
ванную психиатрическую 
больницу. Приговор всту-
пил в законную силу.

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 

межрайонной прокуратуры

Похититель пиццы
Актёр Максим Денеш из Некрасовки направлен
на принудительное лечение за грабёж

Житель Подмосковья 
решил через Интернет 
купить мобильный теле-
фон. Подыскав подходя-
щее объявление, он по-
звонил по нему, но оказа-
лось, что телефон уже про-
дан. При этом собеседник 
рассказал, что ему на день 
рождения подарили много 
подарочных карт одного 

из магазинов бытовой тех-
ники, и предложил клиен-
ту приобрести эти карты 
по сниженной цене. Бди-
тельный гражданин запо-
дозрил мошенничество и 
позвонил в отделение по-
лиции района Люблино. 

В ходе проверочной за-
купки сотрудники уго-
ловного розыска приобре-

ли несколько карт на сум-
му от 10 до 20 тыс. рублей. 
Оказалось, что карты на-
стоящие, пронумерован-
ные магазином, а обман 
заключался в том, что 
деньги с них давно спи-
саны. Продавца задержа-
ли. Возбуждено уголовное 
дело.

Анна САХАРОВА

В Люблине предлагали 
использованные карты магазинов 

Амплуа —
дебошир

Максим Денеш окончил 
Театральное училище им. 
Щукина и играл в «Ленко-
ме», в рок-опере «Юнона и 
Авось», но его уволили за 
нарушение трудовой дис-
циплины. С 2009 года Де-
неш находится под наблю-
дением психиатра и ранее 
по решению суда уже про-
ходил лечение в психиатри-
ческой клинике из-за выход-
ки в «Кофе Хауз» на Крас-
ной Пресне, где, выпив из-
рядную дозу алкоголя, он 
переворачивал столы, лез 
в драку, а затем прики-
нулся террористом и угро-
жал взорвать заведение. В 
итоге дебошир оказался в 
отделении полиции. Объ-
ясняться с сотрудниками 
правоохранительных орга-
нов ему пришлось и после 
конф ликта в ресторане «Та-
нуки» на Можайском шоссе, 
где артист выпивал с дру-
зьями, после чего отказал-
ся оплатить счёт. 

На 2-й Вольской улице 
полицейские округа об-
наружили точку сбора 
проституток. Там были 
задержаны девять деву-
шек от 20 до 38 лет. Сре-
ди них были россиянки 
из разных регионов стра-
ны и приезжие из СНГ. 
Девушек лёгкого поведе-
ния оштрафовали. 

Организатор уличной 
точки, уроженка Литвы, 
задержана и заключена 
под стражу. Её пособни-
ца, приезжая из Казах-
стана, заведовавшая по-
лучением денег от кли-
ентов, на время след-
ствия находится под 
домашним арестом. 

Анна САХАРОВА

В Некрасовке задержали 
ночных бабочек

Приятели отобрали у курьера 
заказ и заперли дверь

«Поможем спасти 
от тюрьмы вашего сына…»

Вам звонят и 
говорят: «Ваш 
внук (сын и т.д.) 
сбил человека, и, 
если вы не хоти-
те, чтобы он сел 
в тюрьму, срочно 
нужны деньги на 
взятку… Сейчас 
к вам подъедут 
за деньгами…» 

Не верьте! Этот сценарий мошенничества продолжает 
оставаться самым «популярным». Перезвоните сначала ва-
шему родственнику, который якобы об этом просит. 

Странный звонок
Осторожно, мошенники!
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Что представляет собой 
экзамен? 

В ЕГЭ по истории — 36 заданий 
по истории России и зарубежных 
стран на протяжении двух тыся-
челетий. Их нужно выполнить за 
3 часа 55 минут. Набрать необхо-
димо хотя бы 32 балла, то есть вы-
полнить правильно 18 заданий из 
36. Это «тройка», для сертифика-
та этого достаточно, если выпуск-
ник не собирается подавать доку-
менты в гуманитарный вуз. 

Какой период истории 
для изучения в школе 
самый сложный? 

Последние 20-30 лет. На них, как 
правило, не хватает времени, это са-
мый конец учебного года: Брежнев, 
Горбачёв — и на этом всё кончает-
ся. К тому же эти темы изложены в 
учебниках очень общо, обтекаемо, 
трудно за что-то зацепиться. 

С какими заданиями 
одиннадцатиклассники 
справляются хуже всего?

С теми, где есть вопросы по 
культуре, а это треть заданий. 
Имена художников, архитекто-
ров, композиторов, режиссёров, 
названия произведений искус-

ства, даты создания — со всем 
этим у детей очень много труд-
ностей. Как это всё можно за-
помнить? Просто так, прочитав 
пару раз параграф, не получается. 
Надо смотреть картины, слушать 
музыкальные произведения, чи-
тать биографии. То, что возмож-
но, нужно увидеть своими глаза-
ми. Многие современные школь-
ники ни разу не бывали в Кремле, 
не знают, где находятся Третья-
ковка и Исторический музей, не 
слышали слова «консерватория».

Какая самая распространённая 
ошибка на этом экзамене?

Выпускники не вникают в 
формулировку вопроса. К при-
меру, в задании 24 требуется 
привести два аргумента, кото-
рыми можно подтвердить дан-
ную точку зрения, и два ар-
гумента, которыми можно её 
опровергнуть. А вместо этого 
идёт перечисление разрознен-
ных примеров.

Как готовиться к ЕГЭ? 

За два-три месяца такой объ-
ём не выучить. Чтобы как сле-
дует подготовиться, нужны год-
полтора. Начинать подготовку к 
ЕГЭ по истории надо в 10-м, а то 
и в 9-м классе. Прежде чем брать-
ся за учебник и листать справоч-
ник, надо изучить кодификатор, 
который напечатан перед задани-
ями: там указаны все темы, кото-
рые вынесены на ЕГЭ. 

Затем составляем таблицу по 

теме, которую будем сейчас гото-
вить: тип задания (сравнить, уста-
новить соответствие, найти аргу-
менты) — раздел — дата — стра-
на — источники. И начинаем её 
заполнять. Когда все графы за-
полнены, начинаем учить. Что-
бы дата, имя, город, суть собы-
тия остались в памяти, надо по-
вторить их 30-40 раз. Лучше это 
делать, решая задачки или запол-
няя тесты.

Марина МАКЕЕВА 

От Рюрика до Горбачёва: 
как всё это выучить?

ЕГЭ
по истории
может стать
обязательным

Многие школьники 
не знают, 
где находится 
Третьяковка

В октябре один-
надцатиклассни-
ки ЮВАО, как и 

всей Москвы, должны 
определиться со сда-
чей ЕГЭ по выбору: за-
явление о том, какой 
экзамен хочешь сда-
вать, надо подать до 
конца месяца. Около 
трети выпускников тра-
диционно выбирают 
историю. Кроме того, 
сейчас в школах ходят 
настойчивые слухи, что 
в этом учебном году 
к двум обязательным 
ЕГЭ — по русскому и 
математике — должен 
прибавиться ещё один, 
по истории. Об этом не 
раз заявляло и Мини-
стерство образования. 
Если так произойдёт, 
на подготовку будет 
очень мало времени. 

О том, как готовиться 
к ЕГЭ по истории, рас-
сказал учитель исто-
рии гимназии №1562 в 
Марьине, федеральный 
эксперт ЕГЭ по истории 
и обществознанию, ла-
уреат конкурса «Грант 
Москвы» Юрий Кожин.

Учитель истории 
Юрий Кожин
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Ф
у т бол не 
с л у ч а й -
но называ-
ют спортом 
номер один. 

Миллионы детей на пла-
нете мечтают стать таки-
ми же, как Лионель Мес-
си и Криштиану Роналду. 
О том, как найти и вос-
питать хорошего футбо-
листа, рассказал специа-
лист СШОР №63 «Смена» 
Москомспорта, заслужен-
ный тренер России, от-
личник физической куль-
туры Юрий Ещенко.

1 Как распознать 
будущего 

футболиста?
Вратаря видно сразу. 

Это, как говорится, штуч-
ный товар. Надо смотреть 
на руки. Они не должны 
болтаться, висеть внизу. 
Вратарь держит руки всег-
да наготове, у лица. Ещё 
у него должны быть вы-
держка, самообладание. 
Я год назад новых ребя-
тишек набрал, но кого ни 
ставил на ворота — никто 
не подходил. В этом сен-
тябре пришли двое но-

веньких — то, что надо.
Нападающего тоже най-

ти нелегко. Он должен 
уметь и убежать, и обы-
грать, и пробить. Техни-
ка нужна очень высоко-
го уровня. Не все ребята 
в этом смысле обучаемы.

А в целом первый крите-
рий — движение ребёнка. 
Если он бегает в охотку, 
работа с мячом приносит 
ему удовольствие, значит, 
готов стать футболистом.

2 Много ли сейчас 
способных ребят?

Недавно посетил урок 
физкультуры в одной 
школе. Смотрю: три па-
цана мячик в кольцо ки-
дают, а остальные сидят 
на лавочке, в смартфоны 
уткнулись. К сожалению, 

большинство детей се-
годня не во дворах бега-
ют, не в хоккей с волей-
болом играют, а за ком-
пьютерами время прово-
дят, пальцы качают. Как 
говорил Михаил Задор-
нов, «кнопочное» поко-
ление.

Это, конечно, сказыва-
ется на физическом раз-
витии. Вот я взял новых 
ребят, семилеток, так их 
пришлось целый год учить 
бегать. Раньше дети сами 
умели двигаться перестав-
ным шагом, спиной впе-
рёд. Была какая-то подго-

товка. Теперь с нуля при-
ходится начинать.

3 В чём секрет 
успеха 

братьев Березуцких?
В характере. Упорство, 

решительность, целе-
устремлённость, терпе-
ние. Этим всегда отлича-
лись братья Березуцкие, 
Дима Хлестов, Игорь Си-
мутенков… А о Денисе 
Бояринцеве могу вооб-
ще сказать: железный че-
ловек. Помню трениров-
ки с его участием: даёшь 

задание — он рвётся пер-
вым выполнять. Даже по-
сле тренировок оставал-
ся, сам занимался. Насто-
ящий фанатик футбола.

Был случай: мы игра-
ли с ЦСКА важный матч. 
А Бояринцев тогда руку 
сломал, с гипсом ходил. 
Так он приходит и заяв-
ляет: «Хочу сыграть». Мы 
ему говорим, что не поста-
вим его, на руку показыва-
ем. Так он гипс снимает: 
«А я готов!» Только такие 
люди и добиваются успеха.

4 Родители 
вмешиваются 

в тренировочный 
процесс?

В спортшколе есть Ко-
декс родителей. Согласно 
этому документу родители 

обязуются выполнять ряд 
правил: не вмешиваться в 
тренировочный процесс, 
не критиковать чужих де-
тей, заниматься развитием 
своих детей, всячески под-
держивать их… У многих 
родителей, кстати, лож-
ные представления о фут-
боле. Сами знаете, какие 
зарплаты сейчас в профес-
сиональных командах, это 
сбивает с толку пап и мам. 
Думают, это лёгкий путь к 
богатству, приводят детей. 
А ребёнок порой совсем не 
расположен к футболу.

5 Нужен ли всё-таки 
в нашем футболе 

лимит на легионеров?
Считаю, что легионеры 

нам не нужны. В советском 
футболе было правило: в 
основной команде обяза-
тельно должны играть два 
своих воспитанника — 
один в возрасте до 18 лет, 
другой до 20 лет. Благо-
даря этому наши юноше-
ские и молодёжные сбор-
ные постоянно побеждали 
на чемпионатах Европы и 
мира. Сейчас нам до таких 
успехов далеко.

Много та лантливых 
футболистов теряются в 
возрасте 18-20 лет. Вла-
дельцам команд нужен 
быстрый результат. Трене-
рам проще взять либо ле-
гионера, либо уже опыт-
ного 25-летнего россия-
нина. А юнца надо учить. 

Олег МАРИНИН

СШОР №63 «Смена» 
Москомспорта (футбол): 
2-й квартал Капотни, 2а, стр. 1 
(стадион «Труд»)
Узнать подробности набора 
в спортшколу можно 
по тел. (495) 355-2257

У многих родителей ложные 
представления о футболе

Вратаря видно 
сразу — по рукам
Пять вопросов о футболе заслуженному тренеру России
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Московский центр 
технологической мо-
дернизации образо-
вания разработал мо-
бильное приложение 
«Московские школы», 
с помощью которого 
жители столицы мо-
гут с лёгкостью полу-
чить всю актуальную 
и достоверную инфор-
мацию о любой госу-
дарственной образо-
вательной организа-
ции города. Можно 
узнать адрес интере-
сующей школы, её ме-

сто в рейтинге, уточ-
нить, какие уровни 
образования реали-
зуются в той или иной 
образовательной орга-
низации. Также жите-
лям столицы доступ-
ны сведения о руково-
дящем составе школы, 
все контактные дан-
ные и многое другое.

Приложение до-
ступно для скачи-
вания в AppStore 
для iPhone и iPad по 
ссылке appsto.re/ru/
PwQ9db.i

Новое мобильное 
приложение «Московские 
школы» теперь 
доступно жителям столицы
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А 
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ти

Заходи, 
не стесняйся

UV-KURIER.RU

Вратарь сборной 
России Игорь Акинфеев
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Н
овое направ-
лен ие о т-
к ры лось в 
к ульт у рном 
центре «Мо-

сквич» (Волгоградский 
просп., 46/15). Теперь тут в 
клубе «Содружество» (воз-
раст 12+) можно освоить 
военно-тактические игры, 
или варгейм, — проще го-
воря, игру в солдатики. 
Руководит клубом педа-
гог, член сборной России 
по настольной фантасти-
ческой игре «Вархаммер» 
(«Молот войны») Степан 
Зотов. Военно-тактиче-
скими играми он увлека-
ется с пятнадцатилетнего 
возраста — вот уже 16 лет.

— Все мальчишки лю-
бят играть в солдатики, — 
говорит он, — да и взрос-
лые порой в глубине души 
не прочь, но стесняются. А 
зря! Такие игры не менее 
увлекательны, чем шахма-
ты. Можно разыгрывать 
любые сражения — и на-
стоящие, и вымышленные.

Тематика игр — Вторая 
мировая война, а также да-
лёкое будущее, фантастика. 
Среди фигурок  масштаб-
ные модели — копии или 

полукопии техники разных 
стран: Германии, Италии, 
СССР и др. Конечно, есть 
и фантастические персо-
нажи будущего: термина-

торы, роботы, чудовища. 
Сам Зотов предпочитает 
фантастические игры.

— Реконструкция ре-
альных исторических со-

бытий предполагает жёст-
кие рамки. Невозможно, 
например, реконструируя 
сражение под Курском, 
дать Красной армии под-
разделения, которых у неё 
не было. А в «Вархамме-
ре» ты сам создаёшь свою 
армию, солдат, придумы-
ваешь им свои цвета, во-
оружаешь необычным 
оружием, наделяешь их 
способностями, напри-
мер, телепортироваться. 
И при игре всё это надо 
учитывать. Так что полу-
чается порой посложнее, 
чем реконструкция сра-
жений прошлых лет!

Алексей ТУМАНОВ

Расписание занятий: суббота, 
воскресенье, 12.00-21.00 
(фойе 3-го этажа).
Руководитель — Зотов Степан 
Андреевич. Тел. для справок 
(499) 178-3606. 
Занятия бесплатные

Тематика 
игр — Вторая 
мировая 
война, а также 
фантастика

Афиша
В Люблине можно 
разучить бардовские  
песни

Дворец культуры им. Аста-
хова (ул. Краснодарская, 21) 
приглашает 23 октября в 
15.00 на мастер-класс по игре 
на шестиструнной гитаре. На 
двухчасовом занятии можно 
будет освоить азы и разучить 
бардовские песни. 

Бесплатные 
кинопоказы 
в «Факеле»

В кинотеатре «Факел» 
(ш. Энтузиастов, 15/16) про-
должаются показы кинолент 
из золотой коллекции оте-
чественного кинематогра-
фа. 21 октября в 12.40 зри-
тели увидят фильм Алексея 
Германа «Проверка на доро-
гах», 22 октября в это же вре-
мя — «В огне брода нет» Гле-
ба Панфилова, а 23 октября в 
14.30 покажут картину «Сча-
стье» Алексея Медведкина. 

Студия для малышей 
в Южнопортовом

Клуб «Святогор» (ул. Но-
воостаповская, 4, корп. 1) от-
крыл набор детей от двух до 
трёх лет в студию «Диалог». 
На занятиях психологи-лого-
педы читают малышам сказ-
ки, дают задания на развитие 
мышления, речи, мелкой мо-
торики, учат делать апплика-
ции. Уроки бесплатные. За-
пись по тел.: (495) 674-4685, 
(495) 674-4054.

Оригами 
в Некрасовке

Дом культуры «Заречье» 
(1-я Вольская, 11) приглашает 
23 октября в 12.00 на мастер-
класс по модульному орига-
ми. Участников научат плести 
красочные бумажные корзин-
ки. Вход свободный. 

На Волгоградском научат играть в солдатики

Как-то вечером, проходя по 
Кузьминскому парку, я вдруг 
услышала разносящиеся над 
прудом русские народные 
припевки. Кто-то от души чи-
стым женским голосом пел их 
под балалайку. Я подошла по-
смотреть и увидела сидящих 
на траве у самой воды двух 
юных девушек. Одна из них 
играла на балалайке, и вме-
сте они пели на два голоса. 
Вокруг толпились фотогра-
фирующие их велосипедисты 
и мамы с колясками. Девушки 
смущённо отворачивались от 
камер, но петь не переставали. 

Как выяснилось, это житель-
ницы Кузьминок сёстры Аня 
и Настя Родины. Когда-то они 
занимались в ансамбле «Вере-
тёнце» в ДК им. 3-го Интерна-

ционала на Люблинской ули-
це, а теперь просто выходят по-
гулять в Кузьминский парк и 
берут с собой балалайку. На-
стя учится в педагогическом 
колледже №10 в Кузьминках, 
планирует стать учителем на-
чальных классов. Аня оканчи-
вает Московский педагогиче-
ский университет, изучает фи-
лологию.

— Недавно мы ездили за 
песнями в Тамбовскую об-
ласть, — рассказывает Аня. 
— Приходили к деревенским 
бабушкам, садились на лавоч-
ку, выслушивали всё про их 
жизнь, а потом некоторые из 
них нам что-то пели и расска-
зывали о традициях. Иногда 
даже показывали, как рань-
ше плясали, а если очень по-

везёт, играли нам на гуслях и 
на гармошке. 

Насте же больше всего за-
помнилась поездка в Чувашию.

— Потрясающе, там сохрани-
лись очень многие традиции, — 
говорит она, — люди в деревнях 
до сих пор говорят на чуваш-
ском. Нам показывали настоя-
щие старинные свадебные ко-
стюмы — с ручной вышивкой, 
ветхие, передающиеся из по-
коления в поколение. Накры-
вали стол с традиционной сва-
дебной едой. Бабушки и дедуш-
ки выходили в одежде согласно 
обычаям и в лицах показыва-
ли, кто и что должен делать на 
настоящей чувашской свадьбе. 
И показывали нам старые фо-
тографии.

Мария АНИСИМОВА

Хобби

Схватка роботов 
с терминатором

Степан Зотов (слева) на международных соревнованиях по игре «Вархаммер»

Девушки с балалайкой

Аня и Настя Родины поют в Кузьминском парке
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В
от уже несколь-
ко лет график 
Аверина распи-
сан не по дням, 
а по часам. Со-

всем недавно востребо-
ванный актёр стал ещё и 
телеведущим нового про-
екта «Киношоу», который 
выходит по воскресеньям 
на канале НТВ.

Оригинальный продукт

— Чем вам понравилось 
«Киношоу»?

— Тем, что этот проект 
оригинальный. В послед-
нее время у нас в основ-
ном покупают зарубеж-
ные программы и потом 
создают их отечествен-
ные аналоги. А у русских 
людей всё же особое вос-
приятие жизни… По-
этому, наверное, многие 
адаптированные програм-
мы не выстреливают, ведь 
они заточены под другую 
 аудиторию. Но то, что хо-
рошо для американцев, 
для нас не всегда годится. 
А «Киношоу» придумали 
и делают наши люди с на-
шим менталитетом. 

— Сразу согласились на 
роль ведущего? Не хотели 
попробовать свои силы в 
качестве участника?

— Знаете, такая стран-
ная ситуация: туда, где я 
хочу быть участником, 
меня обязательно при-
глашают либо в жюри, 
либо ведущим. Видимо, 
как конкурсант я не под-

хожу. (Смеётся.) Хотя всё, 
что происходит в этом 
шоу, — это моя стихия. 
Мне нравится, что всё де-
лается легко, иронично, с 
юмором и одновременно с 
огромной любовью. Сей-
час на телевидении на-
стоящего юмора нет, зато 
много шуток, стёба. А я не 
люблю, когда смеются над 
тем, что кому-то плохо. 

Украшение проекта

— С соведущей Анаста-
сией Заворотнюк сработа-
лись?

— А как же! Настя — 
прекрасный и обаятель-
ный человек… Знаете, вы 
мне сейчас задали вопрос, 
и я вспомнил одну исто-
рию, которая произошла 
на съёмках сериала «Го-

рюнов». Сейчас же в кино 
нет долгих репетиций, на 
съёмках обычно так: «Все 
на месте? Снимаем!» И 
вот снимаем в Петербурге 
какую-то сложную поста-
новочную сцену: камера 
находится на корабле, ко-
торый уходит под мост, а 
на мосту стоит мой персо-
наж и целуется с героиней. 
Нам долго не давали ко-
манду «Мотор!»: кадр чуть 
ли не полдня выстраивали. 
Я ушёл в какое-то кафе, и 
тут меня срочно вызыва-
ют в кадр. Торопят: «Бы-
стрее, быстрее!» Прибегаю 
на площадку и сразу на-
чинаю целоваться с парт-
нёршей, с которой до это-
го никогда не виделся. Ре-
жиссёр объявляет: «Стоп! 
Снято!» Мы перестаём це-
ловаться, я улыбаюсь и го-

ворю: «Здравствуйте, как 
вас зовут?» (Смеётся.) Это 
было очень смешно! Уже 
всё случилось, а мы только 
знакомимся… Это я к тому, 
что с хорошим партнёром 
сразу находишь общий 
язык на съёмках. Конеч-
но, и в нашей профессии 
есть люди не очень прият-
ные. Но, слава богу, в «Ки-
ношоу» таких нет.  

Здесь и сейчас

— Пересматриваете филь-
мы, по мотивам которых ста-
вятся номера в «Киношоу»?

— А зачем мне их пере-
сматривать? Я вырос на 
фильмах «Мосфильма», 
почти все знаю наизусть, 
для меня это всё родное. 
До зрителя другого поко-
ления, который не зна-
ет отечественного кине-
матографа, хочется до-
нести, что артист жив, 
пока о нём помнят. Про-
фессия актёра эфемер-
на. Композитор оставит 
ноты, скульптор — ста-
туи… А артист если где-
то и остаётся, то только в 
сердцах и в кадрах старых 
фильмов. 

— В первом выпуске шоу 
участники ставили номер 
по картине Эльдара Ряза-
нова «Берегись автомоби-
ля». Вам какой фильм это-
го режиссёра больше всего 
нравится?

— «Служебный роман». 
По-моему, даже сам Эль-
дар Александрович считал 
этот фильм своей лучшей 
работой. 

«Тёрки» с режиссёрами

— Совсем недавно вы 
снимались в фильме «Лю-
бовь и Сакс» Аллы Сури-
ковой. Теперь судьба свела 
вас снова: Алла Ильинична  
в жюри «Киношоу». 

— Я её обожаю! Это уни-
кальная женщина. Она 
всегда делает очень точ-
ные замечания, очень хо-

Звезда сериала «Глухарь» и ведущий программы
«Киношоу» поделился самым сокровенным

Персона

Максим Аверин: 
Меня надо любить — 
тогда я много сделаю!

Режиссёры мне говорят: «Всё, 
старик, теперь — только ты!» 
И никогда больше не снимают

Ведущие «Киношоу» Анастасия 
Заворотнюк и Максим Аверин

реклама______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
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Два моих приятеля на 
днях не то чтобы поссо-
рились, но несколько на-
пряглись в своих взаимо-
отношениях. Повод вро-
де бы пустяковый: один не 
поздравил другого с днём 
рождения. Ничего особен-
ного в этой ситуации вроде 
бы нет. Память может под-
вести кого угодно. 

Но тут есть нюанс. Под-
вела электронная память. 
«Понимаешь, — объяснял 
один другому, — что-то со 
смартфоном произошло, и 
вся «именинная база» про-
пала, теперь восстанавли-
вать надо». 

То есть он передоверил 
эту заботу электронике, а 
сам по себе и не помнил о 
дне рождения друга. А ведь 
тому казалось, что эта дата 
памятна для них обоих, 
поскольку не раз бывали 
в их жизни ситуации, ког-
да именно в этот день они 
встречались в очень важных 
для них обстоятельствах с 
дорогими для того и друго-
го людьми. Но что подела-
ешь? Всё-таки это не повод 
для ссоры. Они и не поссо-
рились.

Так совпало, что в эти же 
дни я читал новую книгу 
нашего современного бо-
гослова митрополита Ила-
риона (Алфеева), кото-
рый анализировал версии 
о происхождении Еванге-
лий и обратил внимание на 
то, что не учитывали мно-
гие исследователи. Они 
безуспешно искали еди-

ный письменный источ-
ник евангельских текстов, 
а источник скорее всего был 
устным. Гарантом сохране-
ния информации служила 
тогда живая человеческая 
память. И способность за-
поминать грандиозные 
объёмы сведений, даже 
не всегда понятных, была 
огромной. Так что еванге-
листы пользовались этой 
устной базой каждый по-
своему, но основа была об-
щей и надёжной.

Да что там евангельские 
времена! Культура запоми-
нания и у нас совсем недав-
но была гораздо выше. Даже 
люди, учившиеся в дере-
венских школах в военные 
годы, до сих пор помнят 
множество пушкинских и 
некрасовских строк. Да и 
количество дат, телефон-
ных номеров, имён в на-
ших головах совсем недавно 
было куда внушительнее. 

Теперь это лишнее. Удоб-
нее хранить всё это не в сво-
ей памяти, а в электронной. 
Хорошо это или плохо для 
самой человеческой памяти 
— вопрос к учёным.

Только не передоверяем 
ли мы иногда электрони-
ке то, что держали не толь-
ко в голове, но и в сердце? 
Пронзительные стихи, тро-
гательные события и зна-
чимые даты — это ведь не 
просто информация. Ино-
гда это часть нашей души. 
И место хранения этого 
«контента» тоже может быть 
важно. 

Cвой взгляд

Как 
не забыть 
о главном

Валерий КОНОВАЛОВ

рошо чувствует артиста, 
атмосферу. Ещё лет двад-
цать назад она отметила 
меня в кинодебюте. А лет 
пять назад Алла Ильи-
нична меня встретила на 
вручении какой-то кино-
премии и сказала: «Хочу 
с вами поработать. Я вас 
обязательно сниму». Но 
все режиссёры так гово-
рят, и я никому не верю. 
Бывает очень смешно: ре-
жиссёры после оконча-
ния съёмок подходят ко 
мне, хлопают по плечу и 
произносят: «Всё, старик, 
теперь — только ты!» И 
никогда больше не сни-
мают. (Смеётся.) У меня 
с ними особые «тёрки»… 

— А какие фильмы вас 
приятно удивили за по-
следнее время? 

— Замечательная ра-
бота — телевизионный 
фильм «Палач» с Вик-
торией Толстогановой 
в главной роли. Я обал-
дел от того, как прекрас-
но она там работает. Сей-
час в кино много техни-
ки и кадр — супер, но 
актёра за этим я часто 

не вижу. А Вику обожаю. 
Кстати, снял сериал пре-
красный режиссёр Вя-
чеслав Никифоров, с ко-
торым я тоже работал. А 
ещё мне очень понравил-
ся американский фильм 
«Одержимость». Раньше 
думал: «Почему я так не 
люблю слово «молодец»?» 
Когда хлопают по спине 
и говорят: «Молодец, ста-
рик!» И вот в этом филь-
ме один из героев дал от-
вет на мой вопрос, когда 
сказал: «Самое жуткое в 
нашем деле — если тебе 
говорят «молодец», это 
значит — середнячок!» 

Отличный фильм, в нём 
даны ответы на очень 
многие вопросы. 

— Что вы сейчас чита-
ете?

— Книгу Дмитрия Бы-
кова «13-й апостол. Ма-
яковский». Потрясаю-
щая! Огромное произве-
дение, автор что-то ста-
вит под сомнение, что-то 
«раскапывает». И всё на-
писано с огромной любо-
вью. Жаль только, что у 
меня времени на чтение 
совсем мало…

— Зрители привыкли, 
что Аверин всегда раз-
ный… 

— Правда? А то стали 
писать, что я везде оди-
наковый. (Улыбается.) 
Спасибо большое, мне 
это очень приятно слы-
шать… 

— Как восполняете за-
пасы энергии?  

— Вы про хобби? Ни-
какого хобби у меня нет. 
Я в этом смысле очень 
скучный человек. Ни-
когда ничего не соби-
рал: надолго меня не хва-
тает. И ещё, я не люблю 
рисковать. Мне, может 
быть, и хочется иметь 
мотоцикл, но я не могу 
себе этого позволить. 

Люблю снимать видео 
и самостоятельно его 
монтировать — это та-
кое «своё кино»…  Да, я 
много энергии отдаю, но 
и получаю очень много, 
когда на съёмочной пло-
щадке царит творческая 
атмосфера любви. Мне 
нравится, когда работа-
ют остервенело, ярост-
но, но не зло. Меня надо 
любить — тогда я очень 
много сделаю!

Беседовала 
Екатерина Шитикова

Фото Вадима Тараканова 
и PR-отдела телеканала НТВ 

(ИА «Столица») 

В основе «Киношоу» — сюжеты 
и персонажи из легендарных 
российских фильмов

Туда, где 
я хочу быть 
участником, 
меня 
приглашают 
в жюри 
или ведущим

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru
Звоните: (495)681-3328, 
                 (495)681-3645
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«Мы с тобой одна семья»
Фотоконкурс

«Юго-Восточный курьер» 
продолжает фотоконкурс. 
Он называется 
«Мы с тобой одна семья». 
Присылайте нам забавные снимки 
ваших домашних животных, 
обязательно с вашими близкими 
людьми — детьми, сёстрами, 
братьями, папами, мамами и т.д. 

Адрес: 
uvkurier@mail.ru. 
Формат: jpeg. 
Напишите пару слов о себе. 
Снабдите снимок крат кой 
и небанальной подписью. 
Лучшие фото опубликуем 
на страницах газеты. 
Победителей ждут сюрпризы.

По горизонтали: Демократ. 
Тип. Турникет. Заступ. Ратник. 
Астролог. Болид. Рогожа. На-
бег. Жар. Отсвет. Сейм. Соти. 
Тмин. Гонор. Рашпиль.

По вертикали: Микробио-
лог. Талисман. Днестр. Котом-
ка. Атом. Тир. Затрещина. Тон-
на. Рог. Смог. Текст. Ложе. Уро-
жай. Потоп. Гармонь. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Наша юная читательница прислала своё фото с лучшей подружкой — кошкой Читой

Сегодня сел на лавочку и 
задумался: надо бросить ку-
рить, меньше пить... начать 
новую жизнь... найти новую 
работу...

Сделал вывод — не буду 
больше садиться на эту ла-
вочку. 

Возникает такое ощуще-
ние, будто первые три класса 
в школе у ребёнка — это ув-
лекательное состязание меж-
ду родителями: кто лучше ри-
сует, лепит, клеит.

Вызвали на родительское 
собрание в школу. Преду-
предили, что нужно взять 
с собой паспорт сына. По-

хоже, сразу будем оформ-
лять кредит...

— Что самое главное в 
спорте?

— Анализы…

Все вокруг что-то поку-
пают: кто яхту, кто виллу, 
кто футбольный клуб…

Пойду-ка и я за хлебуш-
ком!

Прихожу я домой после ра-
боты, дома никого. Открываю 
холодильник, а там пиво сто-
ит, жена купила. 

Второй раз в жизни. 
Вот теперь думаю: что слу-

чилось? 
Потому что в первый раз она 

машину разбила. 

Анекдоты

Сбил ребёнка 
на Верхних Полях

Вечером 8 октября на 
улице Верхние Поля 40-лет-
ний мужчина, управляя ав-
томобилем «Хёндай Соля-
рис», двигался по террито-
рии двора. Возле дома 35, 
корп. 3, он сбил пятилетнего 
мальчика, который, гуляя с 
мамой, переходил дворовый 
проезд. Скорая доставила 
ребёнка в лечебное учреж-
дение с сотрясением мозга 
и ушибом затылка.

Пострадал 
на Краснодарской

Вечером 9 октября моло-
дой человек на автомобиле 
«Форд Фокус» ехал по Крас-
нодарской улице со стороны 
Перервы. У дома 74, корп. 
2, он сбил 40-летнего пеше-
хода, переходившего дорогу 
по нерегулируемому пере-
ходу. С сотрясением мозга, 
травмой живота и перело-
мом голени мужчину при-
шлось госпитализировать.

Столкнулись 
в Капотне

Утром 11 октября води-
тель уборочной машины 
двигался по улице Верхние 
Поля со стороны МКАД. По-
ворачивая налево на ули-
цу Капотню, он не пропу-
стил встречный автомо-
биль БМВ-750. Произошло 
столк новение, при котором 
мужчина, управлявший убо-
рочной машиной, получил 
травму головы. 30-летнего 
пострадавшего доставили 
в больницу.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

Дима Билан, несмотря 
на свою постоянную за-
нятость, избегает фаст-
фуда. А диетические супы 
считает лекарством для 
желудка. В детстве, когда 
Дима жил у бабушки, 
с ним произо-
шла неприят-
ность. Однаж-
ды он зашёл на 
кухню и, при-
няв бутылку с 
какой-то жел-
товатой жид-
костью за ли-
монад, сделал 
несколько глот-
ков. Оказалось, 
что в бутылке 

солярка. С 
тех пор Дми-
трию волей-
неволей при-
ходится постоян-
но следить за своим 
здоровьем и пить кефир 

с бифидобактериями.
По словам Дмитрия, 
он очень любит ово-
щи, причём отече-
ственного произ-
водства. Летом и 
осенью на его сто-
ле постоянно огур-
цы и помидоры. А 

вот перед выступле-
ниями Дмитрий ста-

рается не есть, а пьёт 
только сок. 

— В еде я неприверед-
лив, — говорит Дмитрий 
Билан. — Главное, чтобы 
всё было свежее и с любо-
вью приготовлено.

Гостей Дмитрий ино-
гда угощает своим фир-
менным блюдом — пель-
менями под овощами. 

Высыпаем 500 г пельме-
ней на разогретую с рас-
тительным маслом ско-
вороду, добавляем смесь 
свежих или заморожен-
ных овощей и грибов, 
примерно 350 г: морковь, 
цветную капусту, шампи-
ньоны, стручковую фа-
соль. Закрываем сковоро-
ду крышкой и немного ту-
шим. Потом перемешива-
ем и продолжаем тушить 
около 20 минут. Выкла-
дываем смесь на большую 
тарелку, посыпаем сверху 
мелко нарубленной зеле-
нью: петрушкой, укро-
пом, кинзой. Сбоку вы-
кладываем порезанные 
помидоры и огурец.

Это блюдо можно при-
готовить и в духовке, за-
лив сверху майонезом.

Ирина 
МИХАЙЛОВА

от певца 
и телеведущего 
Димы Билана

Звёздный рецепт
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Пельмени под овощами

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru
Звоните: (495)681-3328, 
                 (495)681-3645


